

Sie haben eine neue elektronische Gesundheitskarte von Ihrer Krankenkasse erhalten? Dann bringen Sie bitte nur noch diese Karte mit in die Praxis.

Ihre alte Chipkarte sollten Sie gleich vernichten. Denn alte Gesundheitskarten werden von den Krankenkassen automatisch gesperrt und können in der Praxis nicht eingelesen werden. Das führt zu unnötigen Problemen und Verzögerungen im Praxisablauf.

Deshalb: Die alte Gesundheitskarte zerschnitten in den Müll, die neue immer dabei. Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Ihr Praxisteam

